

新年度の挨拶

新型コロナウイルスが依然として終息の兆しが見えない中、WBC(ワールドベースボールクラシック)で日本代表「侍ジャパン」が3大会ぶり3度目の優勝を飾り、国中が歓喜の渦に包まれました。また、今年は桜の開花が観測史上一番早く、各地の桜の名所地では、新型コロナに伴う制限が解除され、数年ぶりに宴会や花見客で賑わっています。これから、桜前線は北上し、青森県は4月中旬開花予想です。当施設の玄関先にある桜の木の芽も膨らんでいまして、開花が待ち遠しい気持ちであります。

さて、昨年度は新型コロナウイルス感染、インフルエンザで度々面会規制をしき、ご家族の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。12月に新型コロナウイルス感染によるクラスターが発生し、3月にインフルエンザが院内感染し、ご家族の皆様には大変心配をお掛けし申し訳ございませんでした。現在は終息し、今月から面会の規制を緩和することになりました。

今年度の事業計画が理事会で承認され、業務方針として、入所様及びご家族に満足して頂ける質の高いサービスを提供し、新型コロナウイルス感染の感染予防対策を徹底するとともに入所者様、ご家族様、職員全員が協力し合い、明るく、和やかに温かい心あふれる環境づくりに努めてまいりますので今年度もよろしくお願いたします。



理事長 小鹿正勝

新年を祝う会

1月12日(水)なかやま荘恒例の「新年を祝う会」を開催しました。入所者様が食堂ホールに集り、ビンゴゲーム、カラオケと楽しまれていました。コロナウイルス感染等もあり行事が中止となる中、久しぶりの全員参加の行事という事もあり笑顔のたえない新年を祝う会となりました。



新年を祝う会メニュー
・お寿司
・すまし汁
・天ぷら
・茶碗蒸し
・みかん

節分の日

2月2日(木)「鬼は外、福は内」と元気の良い掛け声で、鬼を目掛けて豆をまき、今年一年の無病息災を願いながら節分を行いました。その後、綱送りゲームで盛り上がり、おやつにケーキを頂きながら入所者の皆さんも鬼のカツラを付けて記念撮影をされ楽しんでいました。



開園記念日

4月1日は「開園記念日」
平成19年4月1日、今別町から特別養護老人ホームなかやま荘、デイサービスセンターひよりが当法人に移譲されてから17年になります。
開園記念日として、入所者様に昼食時「行事食」を提供しました。

- 献立です
・赤飯
・すまし汁
・刺し身
・大根と人参の甘酢



※イメージです。

令和4年度の主な行事(予定)

月	行事名
4月	開園記念日、お花見、誕生会
5月	ドライブと買い物、誕生会
6月	避難訓練、誕生会
7月	七夕祭り、夏まつり、園庭草取り、誕生会
8月	お盆の法要、誕生会
9月	敬老会と誕生会
10月	ドライブと買い物、誕生会
11月	避難訓練、家族協力会総会、誕生会
12月	クリスマス会、餅つき会、誕生会
1月	新年を祝う会、誕生会
2月	節分、誕生会
3月	雛まつり、誕生会

ひな祭り



1. 2. 3月 生まれの方



面会再開のお知らせ

4月3日から予約制ではありますが面会場所での面会を再開します。予約、面会時間等の制限など面倒をおかけしますがよろしくお願いいたします。詳細は郵便でお届けしていますが、ご親族の方々にもお知らせくださるようお願いいたします。